

SUMMARY

HUBUNGAN BEBAN KERJA DAN STRES KERJA PERAWAT DI EMERGENCY DEPARTMENT (ED) SILOAM HOSPITAL KEBUN JERUK DAN SILOAM MRCCC SUDIRMAN TAHUN 2013

Created by YOSEPH SUBIYANTORO

Subject : BEBAN, STRES, PERAWAT

Subject Alt : BURDEN, STRESS, NURSE

Keyword : beban kerja;stres kerja;perawat ed

Description :

Latar Belakang: Kunjungan di Emergency Department (ED) Siloam Hospital Kebun Jeruk dan Siloam MRCCC meningkat setiap tahunnya yaitu pada 2011 ada 18.251 pasien dan pada 2013 ada 23.062 pasien. Peningkatan jumlah pengunjung tidak diiringi dengan meningkatnya jumlah tenaga kesehatan baik dokter maupun perawat sehingga menjadi beban kerja maka mengakibatkan stress. Tujuan: Penelitian ini untuk mengetahui hubungan beban kerja dan stress perawat di ED Siloam Hospital Kebun Jeruk dan Siloam MRCCC saat penelitian ini dilakukan. Metode: Penelitian ini berjenis kualitatif dengan metode Cross-sectional analytic observasi untuk mendukung penelitian ini. Penulis menggunakan sample jenuh, 37 perawat di ED dimasukkan sebagai sampel dalam studi ini. Hasil: Beban kerja berat perawat adalah 62.2% (23 orang) sedangkan untuk beban kerja ringan ada 37.8 % (14 orang). Stress kerja ringan 56.8% (21 orang); stress sedang 24.3 % (9 orang) dan untuk stres berat 2.7% (1 orang) sedangkan untuk normal 16.2% (6 orang). Hasil analisa Tau 0,637 dari menunjukkan ada hubungan yg signifikan antara beban kerja dan stress kerja perawat di ED Siloam Hospital Kebun Jeruk dan Siloam MRCCC dengan p value 0.0001. Simpulan: Beban kerja perawat yang tinggi di ED mengakibatkan perawat ED mengalami stres akibat kerja, sehingga perlu dievaluasi kebutuhan perawat di Emergency Department untuk meningkatkan dan mengoptimalkan kualitas pelayanan pada pasien.

Date Create : 28/06/2016

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-201233062

Collection : 201233062

Source : Undergraduate Theses of Nursing

Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor